

Parlons-nous

Depuis la rentrée, notre Paroisse s'est mise en marche : nous avons prié, discerné nos talents, réfléchi à la manière de les mettre au service de la Paroisse et de l'Évangile. Ce mois d'octobre nous a invités à redécouvrir la richesse de chacun, la diversité de nos engagements et l'importance d'avancer ensemble.

Aujourd'hui, une nouvelle étape nous est proposée : prendre le temps de nous parler !

Parce qu'une Paroisse vivante est une Paroisse qui se rencontre, qui échange, qui s'écoute, qui cherche à se comprendre et à construire ensemble. C'est le sens des rencontres **« Parlons-nous »** que nous vous proposons d'ici Noël.

Au cœur de l'Avent, trois rendez-vous, ouverts à tous, sans ordre du jour préétabli : simplement **le désir de mettre sur la table ce qui fait notre vie paroissiale** : les joies, les questions, les difficultés, les idées... Un espace de parole libre, bienveillant et fraternel, pour mieux nous connaître et mieux servir ensemble la mission...

Venez comme vous êtes, avec votre expérience, votre regard, vos questions. Ce ne sont pas des spécialistes qui se rassemblent, mais des disciples en route, désireux d'écouter, de comprendre et de grandir ensemble.

PLATEAU PICARD

Mercredi 10 Décembre

18h – 20h

Salle de la Madone
MAIGNELAY-MONTIGNY

PLAINE D'ESTRÉES

Vendredi 12 Décembre

18h – 20h

Salle Saint Denis
ESTRÉES-SAINT-DENIS

RESSONTOIS

Lundi 15 Décembre

18h – 20h

Église Saint Louis
RESSONS-SUR-MATZ

« Parlons-nous » pour faire grandir la confiance, la communion et la mission...